Contra

Réplica

**FECHA** 

SECCIÓN

3/2/2025

**LEGISLATIVO** 



## Legisladores federales se pronuncian ante los aranceles de Trump; coinciden en afectaciones a economía nacional



Ante la entrada en vigor del 25% de aranceles a productos de exportación mexicanos, los legisladores de oposición y del oficialismo se pronunciaron al respecto; ambas partes coincidieron en que se afectará a la economía y la estabilidad mexicana.

Los panistas señalaron el incremento en costos, y acusaron que sanción está basada en la tolerancia del gobierno nacional a los delincuentes en tanto.

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, y morenista, rechazó la sanción y reiteró su apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum.

PERIÓDICO

Contra

Réplica

**PÁGINA** 

**FECHA** 

SECCIÓN

3/2/2025

**LEGISLATIVO** 



"El T-MEC ha unido a nuestras naciones por años, y los aranceles que pretende imponer EE.UU. lo violan, poniendo en riesgo la estabilidad de los 3 países. Desde la Cámara de Diputados, respaldamos a la presidenta Claudia Sheinbaum, llamamos al diálogo y propondremos reuniones interparlamentarias con EE.UU. y Canadá para alcanzar acuerdos en favor de nuestra economía", citó a través de sus redes sociales.

En el marco del arranque del segundo periodo de sesiones de la 65 Legislatura, el senador del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza, acusó al gobierno de Claudia Sheinbaum de poner en riesgo miles de empleos con los improvisados planes A, B y C para enfrentar las medidas arancelarias impuestas por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

"Sheinbaum parece estar jugando con la economía del país. No hay estrategia real, solo ocurrencias que ponen en jaque a miles de trabajadores. Lo que México necesita son acciones contundentes y recíprocas para frenar el tráfico de armas y drogas que alimentan la violencia, el terror y la muerte. La complicidad e incapacidad de este gobierno tendrán consecuencias devastadoras para el campo, la ganadería y las cadenas productivas", sentenció.

Cortés Mendoza criticó lo que llamó cerrazón del actual y del anterior gobierno para coordinar esfuerzos con Estados Unidos en la lucha contra las organizaciones criminales, el tráfico de personas y el comercio de fentanilo, lo que—según él—ha derivado en la amenaza de nuevos aranceles que golpearán la economía nacional.

"México no puede quedarse de brazos cruzados. Si Estados Unidos impone aranceles, nuestra respuesta debe ser inmediata y proporcional. No podemos seguir permitiendo que nos pasen por encima. De lo contrario, el costo de vida se disparará tanto para los mexicanos como para los estadounidenses", advirtió. El T-MEC ha unido a nuestras naciones por años, y los aranceles que pretende imponer EE.UU. lo violan, poniendo en riesgo la estabilidad de los 3 países. Desde la Cámara de Diputados, respaldamos a la presidenta Claudia Sheinbaum, llamamos al diálogo y propondremos reuniones interparlamentarias con EE.UU. y Canadá para alcanzar acuerdos en favor de nuestra economía.

A su vez, en un comunicado, diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) manifestaron su respaldo a la postura de su dirigencia PERIÓDICO

Contra

Réplica

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

3/2/2025

LEGISLATIVO



nacional, encabezada por Alejandro Moreno, en contra de la imposición de aranceles como mecanismo de presión por parte de gobiernos extranjeros.

Los legisladores priistas calificaron como un "acto sancionatorio" sin precedentes la imposición de un arancel del 25 por ciento a México por parte de Estados Unidos, y responsabilizaron al gobierno de Morena por su "negligencia" en el combate al crimen organizado, lo que habría generado desconfianza en el país vecino.

Y se sumaron a la denuncia de su líder Alejandro Cárdenas, sobre la "complicidad y consentimiento" por parte del gobierno morenista, cuya política de "abrazos y no balazos" habría debilitado la coordinación con estados y municipios en materia de seguridad.

https://www.contrareplica.mx/nota-Legisladores-federales-se-pronuncianante-los-aranceles-de-Trump-coinciden-en-afectaciones-a-economianacional-2025123